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「上海万博」粉砕！国民大集会・平成の興亜会議 2010/05/02 08:24 

 上海万博は捏造のオンパレード 

  

 民族弾圧なのに「天上のチベット」！ 

 「シルクロード・ニュータウン」って？ 

  
  
   昨5月1日は支那中共政府が威信をかけた「上海万博」がスタート、日本のマスコミはこの提灯報道一色となったが、この「上

海万博」粉砕！国民大集会が池袋の豊島公会堂で開かれ、参加した250人が万博の中止と諸民族の弾圧に抗議する決議を行

った。 
  
 「平成の興亜会議」と名付けられたこの集会は、維新政党・新風が主体となった実行委員会が開催したイベント。同会は二年前

の長野聖火リレーでの屈辱に抗議し、8月8日にも北京オリンピック開催にあわせて代々木公園に500人を集めて「北京五輪粉

砕」の集会を開いている。 
  
 会議は国家斉唱に始まり、実行委員長の加瀬英明氏が「中国は国を装った文明である」をテーマに基調講演。続いて殿岡昭郎

氏をコーディネイターに日本、台湾、チベット、南モンゴル、ヴェトナム革新党、自由中国の代表を交えてパネル・ディスカッション

を約一時間行った。  
   

 
「上海万博」抗議国民大集会の壇上。バックの国旗、全て判りますか？ 

  
 このあと、①中国政府は上海万博を捏造万博と認め中止せよ、②日本政府は直ちに日本館を閉鎖せよ、③日本政府は中国の

諸民族弾圧に抗議せよーなどの決議文を採択し、聖寿万歳で集会を終えた（ニュース調ここまで）。 
  
 いや～よい集会でした。参加された皆様、主催者の皆様、連休中にもかかわらずご苦労様でした。マスゴミが大騒ぎでよいしょ

報道（レポーターは恥ずかしさを感じないのでしょうか？）を朝から流すなかで、日本人の良心、大和魂いまだ健在なり、をみるよ

うな意義ある会議だったと思います。 
  
 平成の興亜会議、ネーミングが良いですね。昭和18年の大東亜会議を連想させますが、この時もアジア民族の自決・独立が

錦の御旗となりました。加瀬英明氏の基調講演もさすがの内容で、いきなり「NHKの報道では中国は初めての万博といっている

が、これはウソです、実は二回目、最初は1910年に南京で行われました」と暴露してました。また、各国代表のたどたどしい日

本語での訴えも本当に切実で心に響きました。 
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基調講演を行った加瀬英明氏とコーディネイターの殿岡昭郎氏 

  
 殿岡昭郎氏は総括で次のように述べていました。 
「南モンゴルでは60万人のうち10万人が殺されました。従来は気の毒だという同情の気持ちが強かったのですが、これはとんで

もない間違いです。認識不足でしたが日本もこれに結果的に関わってしまったということが判りました。というのは、弾圧の対象と

なった人は、日本に留学したり、日本に施設で働いた、あるいは満州の日本人学校で勉強した、などという人達です。これは当時

の南モンゴルにいたエリート層が全て抹殺されたも同然です。日本にも責任があるということなんです」。 
  
 やはり、今回のように当事者から直接話を聞くというのは大事ですね。正直ビックリしました。またベトナムへのODA、大半が役

人に抜かれていて、将来それをベトナム国民が返済しなければならない実態が報告されましたが、やはり共産主義という体制は

ダメなんですね、問題が多すぎるようです。 
  
 以下パネラーのプロフィールと決議文、アップされたばかりの動画二点（今後続編が続くと思います）を収録しました。なお、会

場では5月4日（火）午後一時から南モンゴル独立応援デモ（恵比寿公園集合）のチラシが配布されていましたのでお知らせしま

す。 
  

 
 250人が参加した平成の興亜会議。旗の持ち込みが許されて 

会場の両サイドには日章旗も見られました。 
  
【パネル・ディスカッション登壇者】 
・加瀬英明氏 昭和11年生まれ 慶応義塾大学・工一ノレ大学・コロンビア大学等で学ぶ。外交 
 評論家・日本文化協会会長 拓殖大学客員教授 日本会議代表委員他役職多数。 
・殿岡昭郎氏 昭和16年栃木県生まれ 元東京学芸大学助教授。中国民族問題研究会代表。 
・連 根藤氏 昭和11年台湾生まれ 工学博士(京都大学)台生報発行人 台湾研究フォーラム 
 顧問 台湾独立建国連盟中央委員 
・ツワン・ユーゲル氏 武蔵台病院副院長、埼玉医科大学消化器肝臓内科非常勤講師 NPOパ 
 サニア会（チベット難民こども支援会）海外部門代表、 
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 Tibetan Allopathic Physician's Network（チベット人医師会）会長 
・フヘイ氏 モンゴル自由連盟党 
・アウ・ズ・ミン氏 ヴェトナム革新党日本支部代表 
・王 進忠氏 中国民主団結連盟副主席兼日本分部主席 自由アジア放送特派員 
  

 
司会進行の村田春樹氏、決議文を朗読した荒木紫帆さん、 
閉会の挨拶をした鈴木信行氏（いずれも維新政党・新風）  

  

 上海万博粉砕！国民大集会《平成の興亜会議》決議文 
  
 本日五月一日より、上海において万国博覧会が開催される。しかし、現在の中国政府は、一党独裁下で民衆を抑圧し、チベッ

ト、ウイグル、モンゴルをはじめとする諸民族の文化文明を破壊し、しかも民族そのものを滅亡させる虐殺行為を行ってきた。し

かも、その非道に対する諸民族の抵抗運動を暴力で弾圧し、今も恐怖政治が敷かれているにもかかわらず、その事実は隠蔽さ

れ、歴史が捏造された展示が堂々と公開されているのだ。 
  
 チベット館では、『天上のチベット』という中国政府による捏造映画が放映され、改革開放政策以後、チベットが豊かになり発展

しているかのような展示と上映が行われる。モンゴル館では、中国政府による遊牧文化を破壊した行為や、一般民衆への虐殺に

触れもせず、草原や砂漢がただ美しい風景として展示される。現在、中国政府による環境破壊により、砂漠化が進んでいる現状

は全く無視され、砂漠緑化に向けて中国政府が努力しているという虚偽だけが喧伝されている。 
  
 新彊ウイグル館では、「シルクロード・ニュータウン」という恥知らずなテーマが掲げられ、オアシス都市の発展により多様な文化

が花開いたという「オアシス文化」の宣伝が行われる。しかし、それを破壊し、信仰の自由も独自の文化も奪い、抵抗した人々を

虐殺してシルクロードを支配下に置こうとしているのが今の中国政府である。 
  

 
  
 このような欺購と捏造の万博に参加することは、中国による民族弾圧、そして民族虐殺を肯定することである。世界各国は、中

国の巨大な市場という幻想と拝金主義に屈し、自由、人権、民族自決権の理念を放棄して中国捏造万博に参加しようとしてい

る。残念ながら我が日本もまた例外ではない。中国に媚びる現民主党政権、地方自治体、拝金主義企業家、大手マスコミはこぞ

ってこの万博を支持、参集している。 
  
 しかし、われわれ志ある日本国民は中国政府ではなく弾圧された民族の側に立つ。現在弾圧されている諸民族は、北京オリン

ピック前年のチベット決起、また昨年のウイグル決起に見られるように、不屈の戦いで民族自決、民族独立の精神を貫いている。 
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 我々が彼らを見捨て、その戦いを支援しなければ、中国政府は次には台湾をそして我が日本をも事実上の支配下に置くであろ

う。しかし、われわれが彼らを支援し、日本国が覚醒して、現中国政府の打倒とアジア諸民族を解放する国家意思を打ち立てる

ならば、そのときは真の意味で自由で民族文化が花開く、永遠の東洋平和が打ち立てられるはずだ。 
  
 我々は上海万博の開催に抗議し、その粉砕を目指すものとして、以下を中国政府および日本政府に要求する。 
  
 1、中国政府は上海万博を直ちに捏造万博とみとめ中止せよ。 
 2、日本政府は上海万博への協力を直ちに停止し、日本館を閉館せよ。 
 3、日本政府は中国政府の諸民族弾圧に抗議するとともに、あらゆる中国の歴史捏造に断固 
   抗議し、アジア諸民族の復興・開放のために興亜の精神を持って決起せよ。 
  
 以上決議する。 
  
   平成二二年五月一日  上海万博粉砕！国民大集会平成の興亜会議参加者一同 
  

  

 
  
  

      
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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タグ： 「上海万博」粉砕！国民大集会  平成の興亜会議  維新政党・新風  加瀬英明  殿岡昭郎  村田春樹  荒木紫帆  鈴木

信行  諸民族弾圧  歴史捏造   

     
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(14) 

コメント(14) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/02 08:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 日本館３０００人が列、「ハイテク見たい」 

 
多くの国のパビリオンが国旗を掲げる中、上海万博・日本館は１日、日の丸の掲揚を見送

った。 

 
 担当者は「過去の万博でも掲げなかったことはある」と説明するが、反日感情に配慮し

た措置と見られる。日本産業館スタッフも「政治にかかわることがないよう展示内容には

気を使った」と話している。 

 
 中国では抗日戦争を題材にしたテレビ番組が頻繁に放映されており、日の丸が軍国主

義の象徴と受け止められる傾向が強い。（後略） 

 
http://www.yomiuri.co.jp/world/news/20100501-OYT1T00433.htm 
 
・頭に来ますね。今からでも掲揚すべきです、それが出来ないなら閉館でしょう。  

 

2010/05/02 08:48Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 外国人参政権阻止！埼玉県民大会  

 
日時 平成22年5月4日（火） 
開 場 12時30分 特別挨拶（上田清司埼玉県知事） 
第１部 13時30分 基調講演（～14時50分）  
第２部 15時00分 パネルディスカッション（～16時50分） 
懇親会 大会終了後２階特別食堂にて開催  

 
場所 埼玉会館 小ホール（定員500名） JR「浦和」駅西口 徒歩7分 
内容 
基調講演/パネルディスカッション・パネリスト：長谷川三千子（埼玉大学教養学部教授） 

百地 章（日本大学法学部教授） 村田春樹（外国人参政権に反対する会・東京代表） 
コーディネーター：水島 総（映画監督・日本文化チャンネル桜代表取締役社長） 

 
参加費 1,000円（協力費）当日受付 
主催 外国人参政権阻止 埼玉県民会議 
後援 埼玉県議会英霊にこたえる議員連盟 埼玉県議会教科書を考える議員連盟 産経

新聞社さいたま総局 （株）日本文化チャンネル桜 
協力団体 頑張れ日本！全国行動委員会 

 
問い合わせ 埼玉県教科書改善連絡協議会事務局 船冨 

FAX 0480-90-1261 TEL 090-8854-4305  

 

2010/05/02 10:56Commented by deliciousicecoffee さん 

お疲れ様でした。 
決議文は素晴らしいです。  
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鈴木信行さんの閉会の辞も良かったです。 
参院選では、多くの方々に「維新政党・新風」を応援してほしいです。 

 
上海万博の日本館では、日の丸の掲揚を見送ったとのことですが、国旗も掲揚出来ない

万博なら最初から参加を見送るべきです。 
担当者は、反日感情に配慮して日の丸を掲揚しないようですが、それなら日本館も出す

べきではありません。 
日本は、支那の悪逆暴虐を正当化するための欺瞞と捏造に満ちた上海万博への協力を

即刻停止し、日本館を閉館すべきです。 
ましてや、支那人の反日感情に配慮して日本の国旗も掲揚出来ないような万国博覧会な

のですから尚更のことです。 

2010/05/02 12:43Commented by nrp24232 さん 

働く野党 口蹄疫対策本部記者会見（2010.4.30） 
http://nico.ms/1272621435 
宮崎県で家畜伝染病である口蹄疫が拡がっていることを受けて、口蹄疫対策本部（本部

長・谷垣禎一総裁）は４月３０日、政府に対し万全の対策を講じるよう申し入れました。 申

し入れ終了後、宮腰光寛事務局長は党本部で記者会見を開き、政府の対応のまずさを

批判しました。 

 

2010/05/02 12:47Commented by しばりょう さん 

パクリから 始まった 上海ぱくり博 粉砕！ 
日本館は即刻閉鎖せよですね。 

 
昨日からの、NHKはじめ、上海万博報道 一色で、辟易していました。 
同じ思いの、抗議集会、行動された、方々に敬意を評します。 

 
これで、しばらく、普天間問題 小沢問題が 霞んでしまい 1番 
 
喜んでるのは鳩山 小沢でしょう。 

 
今日のNHK討論で、舛添氏 少しいいこと言っていました。 
 
反民主の 新党は,比例区でまとまり、死票をなくして、議席を取 
 
りに行くと言っていました。 実現すれば、面白いですね。  

 

2010/05/02 17:36Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>決議文は素晴らしいです。 
>鈴木信行さんの閉会の辞も良かったです。 
 
はい、いままで聞いたなかではベストでした。 

 
>参院選では、多くの方々に「維新政党・新風」を応援してほしいです。 
 
新党の陰に隠れてますが、政策的には一番しっくり来ますね。西村慎吾氏や土屋たかゆ

き氏などは本来ならドンピシャでしょう。 

 
>ましてや、支那人の反日感情に配慮して日本の国旗も掲揚出来ないような万国博覧会

なのですから尚更のことです。 

 
お説ごもっともです。本当に日本の対応には頭に来ますね。 

 

2010/05/02 17:39Commented by 花うさぎ さん 

To nrp24232さん こんにちは。 
 
>働く野党 口蹄疫対策本部記者会見（2010.4.30） 
 
情報感謝です。これ自民党にはポジティブなニュースですよね。「働く野党」は良かったで

すね(^^；。  
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2010/05/02 17:42Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>昨日からの、NHKはじめ、上海万博報道 一色で、辟易していました。 

 
本当ですよね、そこまでヨイショしなければならないの？と聞きたいです。 

 
>同じ思いの、抗議集会、行動された、方々に敬意を評します。 
 
良く集まってくれました。 

 
>これで、しばらく、普天間問題 小沢問題が 霞んでしまい 1番 
>喜んでるのは鳩山 小沢でしょう。 
 
それをさせてはいけないでしょう。 

 
>反民主の 新党は,比例区でまとまり、死票をなくして、議席を取 
>りに行くと言っていました。 実現すれば、面白いですね。 
 
これはその通りですが、具体的にどうやってやるのでしょうかね？。 

 

2010/05/03 00:25Commented by usaginomimi さん 

テレビで見ましたが、万博は、整理券を巡って中国人同士が殴り合いをするなど、大変な

ことになっているようですね。 
実弾入りの銃をかまえた兵士が入口にいるパビリオン、というのも、どうなのでしょう？ 
夫が行く予定でしたが、急遽キャンセルになって、ほっとしています。何があるかわかりま

せんもの、あの国。 
ところで、 

 
＞【上海＝加藤隆則、比嘉清太】多くの国のパビリオンが国旗を掲げる中、上海万博・日

本館は１日、日の丸の掲揚を見送った。 

 
 担当者は「過去の万博でも掲げなかったことはある」と説明するが、反日感情に配慮し

た措置と見られる。日本産業館スタッフも「政治にかかわることがないよう展示内容には

気を使った」と話している。 

 
 中国では抗日戦争を題材にしたテレビ番組が頻繁に放映されており、日の丸が軍国主

義の象徴と受け止められる傾向が強い。 

 
↑これは、ひどいことですね！ 
本当に、心から驚いています。国旗をかかげない、万国博なんて、ありえません！ 
さすが、日本国旗を引き裂いて党旗を作り、堂々とかかげ、謝罪の言葉もない、民主党政

権だと思いました。 
とんでもない政党が、今、日本の与党になってしまったんだと、あらためて戦慄を覚えてい

ます。 

 

2010/05/03 00:28Commented by usaginomimi さん 

あと、万博には世界の首脳クラスの要人100人が招待されたのに、参加したのはたった

の20人、というのは本当でしょうか？？ 
ちょっと、テレビで聞きかじっただけなので、真相を知りたいのですが・・ご存じないですよ

ね・・？ 
100人呼んで、20人なんて、ちょっとありえない数字だと思ったので、気になっています。 

 

2010/05/03 02:01Commented by abusan１２３ さん 

予想通り上海万博は民度の低さを改めて露呈しましたね。 
それと日本館サイドの媚中振りをも（ー＿ーメ） 
国旗を掲げないってお前等な！！と（ー＿ーメ） 

 
兎に角怒れる事ばかりです。  

 

2010/05/03 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
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>夫が行く予定でしたが、急遽キャンセルになって、ほっとしています。 
 
それは良かったですね、正解ですよ。 

 
>本当に、心から驚いています。国旗をかかげない、万国博なんて、ありえません！ 
 
考えられないですよ。国賊と云われても仕方がない。 

 
>とんでもない政党が、今、日本の与党になってしまったんだと、あらためて戦慄を覚えて

います。 

 
どんどん日本が沈没しています。時間がありませんね。 

 

2010/05/03 08:42

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん  
 
>100人呼んで、20人なんて、ちょっとありえない数字だと思ったので、気にな

っています。 

 
すいません、この情報ははじめてでした。どなたかご存知ですか？ 

 

2010/05/03 08:43

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>国旗を掲げないってお前等な！！と（ー＿ーメ） 

 
張り倒したくなりますね。日本の劣化の想像以上です。  
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